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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 21 DE JANEIRO DE 2016 

 

--- Aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois mil e dezasseis, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA 

ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA 

SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA.----------------------------------------------------------- 

 

O senhor Vereador Dr. PEDRO DINIS SILVA MENDES não esteve presente por motivos 

de representação do Município, tendo a sua falta sido justificada, por unanimidade.--------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe da Divisão 

Administrativa, em substituição de Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor 

do Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e cinquenta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que quis relembrar os 

pedidos efetuados na reunião anterior, referentes ao PEDU e Relatório e Contas e 

Balancete da Paredes Industrial, S.A..---------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2016/01/06 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

vinte e um de janeiro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

06/01/2016.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte de janeiro do 

corrente, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: --------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões, setecentos e vinte e dois mil, quatrocentos e 

quarenta euros e setenta e nove cêntimos.----------------------------------------------------------------
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OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, duzentos e vinte e seis mil, oitocentos 

e cinquenta e três euros e oitenta e nove cêntimos.----------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, mil quinhentos e oitenta e nove, datada sete do corrente, a 

remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos efetuados no período 

de catorze a trinta de dezembro do ano transato.---------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 19ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2015 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO  DA DESPESA 16ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 16ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento – décima nona 

alteração orçamental do ano de dois mil e quinze; modificação ao orçamento da despesa - 

décima sexta alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos – 

décima sexta alteração orçamental.------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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6 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 1ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2016 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 1ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 1ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL- MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES 

MUNICIPAIS 1ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - primeira 

alteração orçamental do ano de dois mil e dezasseis; modificação ao orçamento da 

despesa - primeira alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de 

investimentos - primeira alteração orçamental; modificação ao plano de atividades 

municipais - primeira alteração orçamental.------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

7 - DECLARAÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS E PAGAMENTOS E 

RECEBIMENTOS EM ATRASO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para discussão e votação, a Declaração de Compromissos 

Plurianuais e Pagamentos e Recebimentos em Atraso, nos termos do disposto nos 

números dois e três do artigo décimo quinto, da Lei número oito barra dois mil e doze, de 

vinte e um de fevereiro, alterada pela Lei número vinte e dois barra dois mil e quinze de 

dezassete de março.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que quis chamar à 

atenção pelo facto de a Câmara continuar a ter pagamentos de dois mil e nove por 

realizar, porque uma coisa é haver compromissos que estão em débito há mais de três 

meses face a trinta e um de dezembro de dois mil e quinze outra coisa é serem 

pagamentos de dois mil e nove. Continuou, dizendo que, uma vez mais, se confirma o 

2/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 2/16 

Data Reunião - 2016/01/21 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 6 de 18 
 

que o PS tem vindo a defender, de que há um grande desequilíbrio nas contas da Câmara 

e que faz com que os compromissos assumidos sejam mais do dobro das receitas que 

estão em trinta e um de dezembro por arrecadar.------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A DECLARAÇÃO DE COMPROMISSOS 

PLURIANUAIS E PAGAMENTOS E RECEBIMENTOS EM ATRASO, NOS TERMOS 

PROPOSTOS, BEM COMO REMETÊ-LA AO ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.----------------------------------------------------------------------------------  

  

8 - CONTRATOS DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CELEBRADOS AO ABRIGO DA 

AUTORIZAÇÃO GENÉRICA PARA DISPENSA DE PARECER PRÉVIO DO ORGÃO 

EXECUTIVO - PARA CONHECIMENTO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Aprovisionamento e Património, com o 

número de identificação do processo geral, dois mil oitocentos e trinta e três, datada de 

doze de janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, os contratos de 

prestação de serviços celebrados ao abrigo da autorização genérica para dispensa de 

parecer prévio, aprovada em reunião do executivo de quinze de junho de dois mil e 

quinze.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.--------------------------------------------  

  

9 - CONSTITUIÇÃO DO FUNDO DE MANEIO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 
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Administrativos e Financeiros, Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e 

Financeiros, com o número de identificação do processo geral, três mil setecentos e 

sessenta e cinco, datada de dezoito de janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, a constituição de dois fundos de maneio, a afetar à Divisão de 

Aprovisionamento e Património e às Oficinas.---------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONSTITUIR DOIS 

FUNDOS DE MANEIO, A AFETAR À DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E 

PATRIMÓNIO E ÀS OFICINAS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO 

APRESENTADA.---------------------------------------------------------------------------------------------   

  

10 - PARJOVEM - ASSOCIAÇÃO JUVENIL - PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO 

PARA A REALIZAÇÃO DA III CORRIDA DOS REIS - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento proveniente da ParJovem – Associação Juvenil, a 

solicitar apoio financeiro no valor de quinhentos euros, para a realização da III Corrida 

dos Reis, realizada no dia nove de janeiro de dois mil e dezasseis.-------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE CINCO DE JANEIRO DO 

CORRENTE, QUE AUTORIZOU A ATRIBUIÇÃO DO APOIO FINANCEIRO À 

PARJOVEM – ASSOCIAÇÃO JUVENIL, NO MONTANTE DE QUINHENTOS EUROS 

PARA A REALIZAÇÃO DA III CORRIDA DOS REIS. NÃO PARTICIPOU NA 

VOTAÇÃO O SENHOR VEREADOR, JOSÉ LUÍS SÁ, POR MOTIVO DE 

IMPEDIMENTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------   
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11 - ATRIBUIÇÃO DA CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO AO EX-PRESIDENTE 

DA REPÚBLICA DR. JORGE FERNANDO BRANCO DE SAMPAIO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Gabinete da Presidência, datada de oito de 

janeiro do corrente, a propor a atribuição da Chave de Honra do Município e o título de 

Cidadão Honorário do Concelho de Paredes ao Dr. Jorge Fernando Branco de Sampaio.--- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR A CHAVE 

DE HONRA DO MUNICÍPIO E O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO 

CONCELHO DE PAREDES AO DR. JORGE FERNANDO BRANCO DE SAMPAIO, NOS 

PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA.--------------------------------------------- 

  

12 - FABLABS PORTUGAL - QUOTIZAÇÃO RELATIVA AO ANO DE 2015 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Gabinete da Presidência, datada de onze de 

dezembro do ano transato, relativa à quota do ano de dois mil e quinze, a pagar à 

Associação Portuguesa de Laboratórios de Fabricação Digital.------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

PAGAMENTO DA QUOTA NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS À ASSOCIAÇÃO 

PORTUGUESA DE LABORATÓRIOS DE FABRICAÇÃO DIGITAL, NOS TERMOS E 
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FUNDAMENTOS PROPOSTOS NA INFORMAÇÃO APRESENTADA.------------------------ 

  

13 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DA INSTALAÇÃO DE RECINTO 

ITINERANTE NO PARQUE JOSÉ GUILHERME, EM QUE É REQUERENTE LÚCIA 

ISABEL CARNEIRO PEREIRA - PARA RATIFICAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número setenta mil 

quinhentos e setenta e dois, datado de trinta de dezembro do ano transato, em que a 

requerente Lúcia Isabel Carneiro Pereira solicita isenção do pagamento de taxas devidas 

pelo licenciamento da instalação de recinto itinerante, no Parque José Guilherme, no 

período compreendido entre trinta de dezembro do ano transato e dez de janeiro do 

corrente ano.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA, EM REGIME DE 

SUBSTITUIÇÃO, DRA. HERMÍNIA MOREIRA, DATADO DE TRINTA DE DEZEMBRO 

DO ANO TRANSATO, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS 

DEVIDAS PELO LICENCIAMENTO DA INSTALAÇÃO DE RECINTO ITINERANTE 

NO PARQUE JOSÉ GUILHERME, À REQUERENTE LÚCIA ISABEL CARNEIRO 

PEREIRA, NOS TERMOS REQUERIDOS.---------------------------------------------------------------- 

  

14 - ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL PARA CONTRATAÇÃO DE 

PESSOAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral, mil 

cento e sessenta e um, datada de seis do corrente, a propor ao executivo que proponha à 
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Assembleia Municipal que autorize a abertura de procedimento concursal, com vista à 

contratação de dois Assistentes Operacionais e de um Técnico Superior da área de Gestão 

de Recursos Humanos, nos termos do número dois do artigo sessenta e cinco da LOE 

para dois mil e quinze.----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL QUE AUTORIZE A ABERTURA DE PROCEDIMENTO 

CONCURSAL, COM VISTA À CONTRATAÇÃO DE DOIS ASSISTENTES 

OPERACIONAIS E DE UM TÉCNICO SUPERIOR DA ÁREA DE GESTÃO DE 

RECURSOS HUMANOS, ASSIM COMO A ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL DO 

ANO 2016 NO SENTIDO DA CRIAÇÃO DE UM LUGAR DE TÉCNICO SUPERIOR, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO QUE SUSTENTA A DECISÃO.-- 

Os membros do Partido Socialista fizeram a seguinte declaração de voto: “Votamos a 

favor desta abertura de procedimento concursal, partindo do princípio, tal como é 

defendido no parecer técnico, de que apesar de estarmos a solicitar empréstimos de 

saneamento financeiro, podemos fazer esta contratação.”.-------------------------------------------  

  

15 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral, dois mil seiscentos e dezoito, datada de 

doze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, sete processos de 

isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico 

favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de dívidas existentes, em todas as 

situações em que a mesma se aplique.--------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DO UTENTE 1303493, CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É PARCIAL (50%), BEM COMO 

A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 

  

16 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 247/10P, EM NOME DE 

MANUEL FERNANDO MOREIRA DA ROCHA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de sete de janeiro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número duzentos e quarenta e sete barra 

dez P, em nome de Manuel Fernando Moreira da Rocha, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 247/10P, EM NOME DE MANUEL FERNANDO 

MOREIRA DA ROCHA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

17 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 78/13P, EM NOME DE 

DIAMANTINO MANUEL SOARES TEIXEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de sete do corrente, a remeter ao executivo, 
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para discussão e votação, o processo número setenta e oito barra treze P , em nome de 

Diamantino Manuel Soares Teixeira, para que seja declarada a sua caducidade.--------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 78/13P, EM NOME DE DIAMANTINO MANUEL 

SOARES TEIXEIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

18 - PEDIDOS DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

três mil quatrocentos e noventa e um, datada de quinze do corrente, a propor ao 

executivo, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal a diversas 

atividades pecuárias.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que solicitou 

esclarecimento quanto ao prazo limite para a legalização extraordinária desses 

estabelecimentos, pois que inicialmente o entendimento era que o prazo limite era o final 

do ano e, no entanto, em janeiro continuam a vir pedidos à reunião do executivo. Insistiu 

que gostaria que o esclarecessem se continua em vigor, porque pode haver pessoas que 

não tiveram tempo de pedir até ao final do ano, mas que estão na disposição de o fazer.--- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUSTENTA A DECISÃO, DOS ELEMENTOS 
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INSTRUTÓRIOS, DA DELIBERAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM 

DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 

DO ART.º 5.º DO REGIME EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 

165/2015, DE 5 DE NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL 

NA REGULARIZAÇÃO DOS ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DAS 

ATIVIDADES PECUÁRIAS, DESIGNADAMENTE DE: MARIA MATILDE DA ROCHA E 

SILVA, BELMIRO MAGALHÃES RIBEIRO, FILINTO CARNEIRO PINTO MEIRELES, 

MARIA DELFINA DE SOUSA FERREIRA, VALENTIM GARCÊS DA CUNHA, 

ANTÓNIO CARLOS ROCHA TEIXEIRA, ALBINA DEOLINDA LEAL ROCHA VIANA, 

ARMINDA DA CONCEIÇÃO DA ROCHA BARBOSA, ELISA DA CONCEIÇÃO 

RODRIGUES DA SILVA, MARIA DO CARMO FREIRE MOREIRA, ANTÓNIO SILVA 

FERREIRA CRUZ, ANTÓNIO AUGUSTO GOMES MACHADO C.C., ANTÓNIO 

MIGUEL RIBEIRO CORREIA, A.M.R. CORREIA, UNIPESSOAL, LDA.. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO AO 

ÓRGÃO DELIBERATIVO, PARA CONHECIMENTO.----------------------------------------------- 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ANTÓNIO COELHO NOGUEIRA BORGES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e nove mil seiscentos e quatro, barra quinze, 

datada de onze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente António Coelho Nogueira Borges, da freguesia de Cete.-- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 
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DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR ANTÓNIO COELHO NOGUEIRA BORGES, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

20 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MANUEL DE BESSA FREITAS, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e quatro mil quatrocentos e cinquenta e nove, 

barra quinze, datada de treze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

aquisição de medicação, em que é requerente Manuel de Bessa Freitas, da freguesia de 

Lordelo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MANUEL DE BESSA FREITAS, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------- 

  

21 - CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS A OPERACIONAIS DAS CORPORAÇÕES DE 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS E DA CRUZ VERMELHA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação e Cultura, com o 

número de identificação de processo geral, dois mil seiscentos e sessenta e seis, datada de 

doze do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a definição dos 

destinatários das 10 bolsas de estudo a atribuir no âmbito da concessão de benefícios a 

operacionais das corporações de bombeiros voluntários e da cruz vermelha, previstas e 

aprovadas nos documentos previsionais para o ano de dois mil e dezasseis.------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NO ÂMBITO DA 

CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS A OPERACIONAIS DAS CORPORAÇÕES DE 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS E DA CRUZ VERMELHA, PREVISTAS E APROVADAS 

NOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA O ANO DE DOIS MIL E DEZASSEIS, 

APROVAR QUE ESTAS 10 BOLSAS TENHAM TAMBÉM COMO DESTINATÁRIOS, OS 

PRÓPRIOS OPERACIONAIS DAS CORPORAÇÕES DE BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS E 

DA CRUZ VERMELHA E QUE O FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES SEJA 

GRATUITO PARA OS FILHOS DOS OPERACIONAIS DESTAS CORPORAÇÕES QUE 

FREQUENTEM ESTABELECIMENTOS DE EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR E DO 1.º 

CICLO DO ENSINO BÁSICO DO CONCELHO DE PAREDES.------------------------------------ 

  

22 - ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, três mil quinhentos e quarenta e sete, datada de quinze de 

janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, os valores unitários 

das bolsas de estudo a atribuir a alunos do ensino secundário e superior, referente ao ano 

letivo 2014/2015, no montante de 125,00€ e 1.000,00€, respetivamente, bem como o prazo 

para a entrega de candidaturas para o ano letivo 2015/2016, que deverá ocorrer de um de 

fevereiro a onze de março do corrente ano.--------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR OS 

VALORES UNITÁRIOS DAS BOLSAS DE ESTUDO A ATRIBUIR A ALUNOS DO 

ENSINO SECUNDÁRIO E SUPERIOR, REFERENTE AO ANO LETIVO 2014/2015, NO 

MONTANTE DE 125,00€ E 1.000,00€, RESPETIVAMENTE, BEM COMO O PRAZO DE 

ENTREGA PARA AS CANDIDATURAS, REFERENTE AO ANO LETIVO 2015/2016, 

2/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 2/16 

Data Reunião - 2016/01/21 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 16 de 18 
 

QUE DECORRERÁ DE UM DE FEVEREIRO A ONZE DE MARÇO DO CORRENTE 

ANO DO CORRENTE ANO, NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO.-------------------------------- 

  

23 - TOPONÍMIA DE PAREDES/CASTELÕES DE CEPEDA - RUA CONDE DE 

FERREIRA E AVENIDA FRANCISCO RIBEIRO DA MOTA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, cento e sessenta e oito, datada de quatro de 

janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a Toponímia na 

freguesia de Paredes/Castelões de Cepeda, nomeadamente na Rua Conde de Ferreira e 

Avenida Francisco Ribeiro da Mota.----------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE CINCO DE JANEIRO DO 

CORRENTE ANO, QUE APROVOU A TOPONIMIA DE PAREDES/CASTELÕES DE 

CEPEDA, NA RUA CONDE DE FERREIRA E AVENIDA FRANCISCO RIBEIRO DA 

MOTA, NOS TERMOS DOS DOCUMENTOS APRESENTADOS. -------------------------------- 

  

24 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NOS CENTROS DE SAÚDE DE 

BALTAR, CRISTELO E LORDELO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, duzentos e trinta e nove, datada de quatro de 

janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes escritas e 

desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal nos Centros de Saúde de Baltar, 

Cristelo e Lordelo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NOS CENTROS DE SAÚDE DE BALTAR, CRISTELO E LORDELO, NOS TERMOS 

PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 

  

25 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NA FREGUESIA DE CRISTELO - 

AVENIDA DA IGREJA E RUA DE GAJÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, quinhentos e dezanove, datada de cinco de 

janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes escritas e 

desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal na Freguesia de Cristelo, 

nomeadamente, na Avenida da Igreja e Rua de Gajão.------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NA FREGUESIA DE CRISTELO, NOMEADAMENTE, NA AVENIDA DA IGREJA E 

RUA DE GAJÃO, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O 

ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA FREGUESIA DE GANDRA; RUA DO 

PAVILHÃO, RUA S. MIGUEL DE GANDRA E AV. D. FAUSTINO MOREIRA DOS 

SANTOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, quinhentos e trinta e dois, datada de cinco de 

janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes escritas e 
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desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal na Freguesia de Gandra, 

nomeadamente na Rua do Pavilhão, Rua São Miguel de Gandra e Avenida Dom Faustino 

Moreira dos Santos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NA FREGUESIA DE GANDRA, NOMEADAMENTE NA RUA DO PAVILHÃO, RUA 

SÃO MIGUEL DE GANDRA E AVENIDA DOM FAUSTINO MOREIRA DOS SANTOS, 

NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA 

SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------- 

  

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

---Sendo quinze horas, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- E eu, Verónica de Brito Castro, Chefe da Divisão Administrativa, em substituição de 

Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

__________________________________ 
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